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会  議  録 （要 旨） 

会 議 名 第２６期小金井市公民館企画実行委員の会議 第６回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 令和３年１月５日（火）午前１０時～午前１１時 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ｂ 

出 席 委 員 生馬委員 大島委員 岸川委員 照井委員 藤原委員 宗像委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 大久保 落合 山崎（知） 溝江 山本 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ 成人学校「はじめの一歩！手話でコミュニケーション」 

 

 ⑵ 市民講座「with コロナ時代は“香り”を活用！～暮らしの中 

に天然の香りを～」 

 

 ⑶ 子どもの人権講座準備会 

 

 ⑷ 男女共同参画講座「知っていますか？ＬＧＢＴＱ～多様な性、 

  多様な生き方を支える仕組みづくりを！～」 

 

３ その他 

 

 

  



 2 

会  議  結  果 

 

司会：宗像委員 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 大久保事業係長より以下のとおり報告した。 

  令和２年１２月は、公運審の会議は開催されていないため報告事項は無い。 

  次回の公運審は、令和３年１月２２日（金）午前 10 時～ 801 会議室で。 

 

本日は、令和３年初めて会議のため、ひとこと年頭のごあいさつを申し上げます。 

昨年中は、コロナ禍で我々公民館職員は手探り状態であったが、企画実行委員の皆様 

も大変な状況にもかかわらずご協力を賜り厚く御礼申し上げます。今年も引き続きご 

支援・ご協力、またご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ 成人学校「はじめの一歩！手話でコミュニケーション」 

  溝江より終了報告を行った。 

  委員から次のとおり意見・感想があった。 

・フェイスシールドが光って見えづらかった。 

  ・今回の参加者が、今後は障害者福祉センターで実施している手話の講座に繋がっ 

てくれると良い。 

  ・参加者が円形になった方が見え易く、お互いを見ながら勉強することができたと 

   思う。 

  ・手話は、手の動きだけではなく顔の表情や口の動きで微妙な部分を汲み取る性質 

   のもの。 

  ・同級生が手話通訳者としてテレビに出ていたことで以前から興味があった。 

 

 ⑵ 市民講座「with コロナ時代は“香り”を活用！～暮らしの中に天然の香りを～」 

  山本より実施計画の説明を行った。 

  ・担当企画実行委員＝宗像委員 

  ・３回単発（連続性は無し）、それぞれの回で目的が異なる。 

・最終回は小学生が対象である。 

 

 ⑶ 子どもの人権講座準備会 

  山本より説明を行った。 

  ・講師はほぼ決まったが、公民館が提案した基礎講座の講師が教育実習の日程と被 

   る等の理由で断られた。 

・日程の変更はできなかったのか。 

・他の日程も提案したが叶わなかった。 

・次回の準備会は、1/21（木）午前 10 時～ である。 

 

 ⑷ 男女共同参画講座「知っていますか？ＬＧＢＴＱ～多様な性、多様な生き方を支え 

る仕組みづくりを！～」（仮） 
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  大久保より素案（開催日時及び講師）の説明を行った。 

 

 ⑸ 市民アカデミー（秋期） 

  大久保より終了報告を行った。 

  委員から次のとおり質問があった。 

  ・担当の落合さんは「令和３年度に向けた準備会は、２月から始動する。」と言って 

   いたが、その辺を確認したい。 

  ・今回の終了報告に関して、来年度の準備会のことは何も聞いていない。いただいた

ご質問は、担当に伝える。必要であれば至急対応するように伝える。 

 

 

３ その他 

 〇成人学校「はじめてのバードウォッチング」の申し込みは、即日定員に達した。 

 

 〇本館まつりについて 

 ・楽しみにしている団体もある。今までとは別の方法で発表する方法はないか。 

 ・参加団体は高齢者が多いことを考えると、今年も命を守ることが重要になるだろう。 

  しかし、現時点で中止の判断をしてしまうのは残念である。 

 ・まずは、ロビーが自由に使える状態にならなければ厳しいと思う。 

 ・例えば、１１月に開催すると仮定すると８月または９月から実行委員会が動き出す 

  必要があるだろう。 

 ・オリンピック、パラリンピックの開催状況もひとつの目安にしては如何か。 

 ・共通認識として「春は中止、秋に開催という見通し」を持つ。 

 ・ワクチン接種の効果は未知数である。 

 

 

 

 

次回会議：令和３年２月２日（火）午前１０時から公民館本館学習室Ｂにて 

 

 


